

#15 Octobre 2022



15 octobre 2023

Journée Mondiale du Lavage des mains

Le saviez-vous ?

Le 15 octobre 2008, la première **Journée mondiale du lavage des mains** a été célébrée dans de très nombreux pays. Son objectif principal est de sensibiliser un maximum de personnes sur les conséquences d'une mauvaise hygiène des mains.

Bon nombre d'associations humanitaires dont **CODEGAZ** sont impliquées dans l'organisation de cet évènement, avec pour cible principale de cette journée **les enfants, et ce notamment dans les écoles**:

Par un lavage de mains régulier au savon, le taux de morbidité infantile lié aux maladies diarrhéiques peut être réduit de moitié. Un rapport de l'Organisation Mondiale de la Santé et l'Unicef publié en 2020, révèle qu'une école sur quatre à travers le monde, soit pour **462 millions d'enfants** ne disposait d'aucun service d'hygiène (absence d'installation destinée au lavage des mains ou absence de point d'eau).

Ce sont les pays en voie de développement qui sont concernés au premier chef par cette campagne: **5.000 enfants de moins de cinq ans décèdent chaque année** des suites d'une maladie diarrhéique due à l'utilisation d'eaux contaminées... alors que le "remède" est connu et simple à mettre en œuvre: se laver les mains après avoir été aux toilettes ou avant de manger. Le lavage des mains au savon est le moyen le plus efficace et le moins coûteux de prévenir les maladies diarrhéiques et les pneumonies.



CODEGAZ agit en lien avec cette journée mondiale

Parmi les nombreuses activités et savoir-faire de CODEGAZ, l'association intervient notamment sur les deux sujets suivants :

- **L'eau et l'assainissement**

En construisant des infrastructures facilitant l'accès à l'eau et à l'assainissement, telles que des forages, des réseaux d'adductions, des sanitaires et des châteaux d'eau... au Burkina Faso, au Cambodge, au Vietnam, au Bénin, au Burundi, à Madagascar...

- **La santé et l'éducation**

En formant les enfants et les familles à l'hygiène ;

En favorisant l'accueil et le développement des enfants défavorisés (via la scolarisation et l'accès à l'hygiène à l'école).

Exemples d'actions

A Madagascar, dans la ville de Morondava, réalisations de bâtiments scolaires, de réseaux d'assainissement, de châteaux d'eau, de latrines et de bornes fontaines construits ou réhabilités avec le soutien de la ville du Grand Quevilly entre 2010 et 2022, et celui de la CCAS entre 2019 et 2021.



Au Burkina Faso, dans de nombreuses provinces depuis 1999, l'accès à l'eau et à l'assainissement est au cœur de l'action de CODEGAZ, avec à la clé des formations à l'hygiène et au cycle de l'eau.

Projets à l'étude en recherche de financement

Congo Brazaville : dans la ville de MOUYONDZI, projet à l'étude de la réhabilitation d'un ancien réseau d'assainissement et de distribution d'eau (en dysfonctionnement actuellement)



**A l'occasion de cette journée mondiale
N'hésitez plus et adhérez à CODEGAZ***



Faire un don



Adhérer

**Cette adhésion vous permettra d'être informé des actions de l'association, de participer à ses événements, et pourquoi pas de devenir bénévole, de financer des projets... Une cotisation annuelle de 30 euros vous revient à un peu plus de 10 euros, après défiscalisation (66% des sommes versées sont déductibles de votre impôt sur le revenu).*

CODEGAZ

Catherine Coué - Tél : 06 58 87 78 84
Jean-Pierre Clément - Tél : 06 71 46 21 70



/CODEGAZ



/CODEGAZVIDEO



CODEGAZ.ORG



/CODEGAZ